



La place Notre-Dame

Dans la politique du logement lancée pour l'année 2018 par la ville de Beaufort-en-Anjou, **deux nouveaux projets vont voir le jour place Notre-Dame et rue de la Tête Noire**. Une offre de logements situés en cœur de ville, à proximité des commerces, adaptée aux besoins des Beaufortais qui aspirent à un cadre de vie toujours amélioré.

Proposés par Maine-et-Loire Habitat en lien avec l'architecte des Bâtiments de France, les deux projets de constructions, initiés par la ville, s'inscrivent dans le respect du patrimoine et de l'histoire de Beaufort-en-Vallée.
Retrouvez le dossier complet : [cliquez ici.](#)